

# 6年じゅしゃー ロクネンジャー



港区立白金小学校  
6年学年便り 2月号  
校長 吉野 達雄  
第6学年担任  
令和5年1月31日

## 巣立ちに向けて

先日は、保護者会への参加及び、書初め展の参観、誠にありがとうございました。卒業制作への取組や6年生を送る会に向けた活動が始まり、いよいよ卒業が近づいてきたのだと子供たちも強く感じているようです。2月も、新型コロナウイルス感染症対策に配慮しつつ、友達と大いに交友を深め、みんな元気に過ごして欲しいと思います。

さて、卒業まで登校日があと36日となりました。子供たちが、それぞれの希望をもち、中学校生活に向かってさらに自分の力を伸ばせるよう、担任一同、力を合わせて支援していきたいと思えます。最後まで、どうぞよろしく願いいたします。

### <2月の行事予定> ※変更になる場合があります。変更がある際は、連絡帳、学びポケット等でお知らせいたします。

月	火	水	木	金	土
30 ⑥	31 ⑥	1 ④	2 ⑥	3 ⑤	4
クラブ活動		安全指導 モジュールなし			
6 ⑥	7 ⑥	8 ④	9 ⑥	10 ⑤	11
運動集会		全校集会		避難訓練	建国記念の日
13 ⑥	14 ⑥	15 ④	16 ⑥	17 ⑤	18 ④
クラブ活動	身体測定	モジュールなし		学校公開	土曜授業日 学校公開 委員会活動
20 ⑥	21 ⑥	22 ④	23	24 ⑤	25
	6年生を送る会	モジュールあり	天皇誕生日	オンライン授業日 1~4校時 オンライン 5校時 課題学習	
27 ⑥	28 ④	3/1 ④	2 ⑥	3 ⑥	4
クラブ活動 全校集会	安全指導			謝恩会	

☆3月7日（火）に校外学習を予定しています。お弁当は必要ありません。

#### 謝恩会について

今年度の謝恩会は、3月3日（金）に予定しております。今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、保護者の皆様に参加していただく形の謝恩会は行いません。これまでお世話になった先生方に感謝を伝える会として、異動された先生もお招きしての会を予定しております。年度当初より、卒業対策委員会の方々を中心に準備を進めていただき、感謝しております。謝恩会の詳細に関しましては、2月中旬ごろを目途として、決定次第、連絡させていただきます。ご承知おきください。

## 《2月の学習予定》

教科	学習内容
国語	思い出を言葉に 今、私は、ほくは 海の命
社会	長く続いた戦争と人々の暮らし 新しい日本、平和な日本へ ※政治・国際編の社会の教科書を、持たせてください。
算数	算数のしあげ 算数卒業旅行
理科	水溶液 電気の利用
音楽	音楽で思いを伝えよう
図工	12年後の私
家庭	冬を明るく暖かく あなたは家庭や地域の宝物
体育	バスケットボール、ミニサッカー
道徳	親切・思いやり 生命の尊さ よりよく生きる喜び
総合	人生の先輩から学ぼう
国際	My Best Memory My Future, My Dream

### 【お知らせとお願い】



#### ○学校公開

先日配布させていただいた参観日程通り学校公開を行わせていただきます。新型コロナウイルス感染症対策のため、各ご家庭 1 名までの参観となりますので、ご了承ください。よろしくお願いいたします。

2月17日（金） 1～5時間目（給食の時間を除く）

2月18日（土） 1～3時間目

#### ○進学先書類について

卒業関係書類として、進学先の中学校を書いていただく書類を、2月13日に配布いたします。全員提出となりますので、ご確認ください。提出期間が短く、申し訳ありませんが、ご提出の程よろしくお願いいたします。

締切：2月17日（金）

#### ○卒業式の服装について

3月24日に行われる予定の卒業式の服装として、式にふさわしい服装のご準備をお願いいたします。ただし、進学先の中学校の制服は、ご遠慮くださいますようお願いいたします。靴の指定はありませんが、階段の上り下りがありますので、ご配慮をお願いいたします。

#### お願い

卒業まであと2か月をきりました。子供たちには、たくさんの良い思い出を作って卒業して欲しいと心から願っております。そのためにも、学年目標にもあります「思いやりの気持ちをもって行動する姿」を意識して過ごして欲しいと考えています。

日頃から、友達のを傷つけるような言動をしないよう指導しておりますが、今後は、進学の話について心配されるところです。進学の話は非常にデリケートなものです。進学先は、学習だけでなく、様々な事情を踏まえて決定されるものであり、学校では、進学先について話題にしないよう話していきます。

2/6（月）には、学年集会を開き、卒業までの日々をどのように過ごしていくか、改めて話したいと考えております。ぜひ、ご家庭でもお子さんとお話をさせていただき、思いやりの気持ちをもって行動すること、進学先についての話はしないことを、確認していただければと思います。よろしくお願いいたします。